

BAB CONCLUSION

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka kesimpulan dalam penelitian ini adalah karakteristik perawat meliputi usia, jenis kelamin, dan tingkat pendidikan tidak ada hubungan yang signifikan dengan kepatuhan prinsip benar pemberian obat sedangkan karakteristik perawat yaitu lama bekerja memiliki hubungan yang signifikan dengan kepatuhan prinsip benar pemberian obat secara intravena dengan signifikansi 0,005.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian maka saran penelitian dikemukakan adalah sebagai berikut.

1. Bagi perawat

Diharapkan dengan karakteristik beragam, maka dapat melaksanakan dan bekerja sama dalam melakukan prinsip benar pemberian obat secara intravena khususnya dalam hal double check, menanyakan ada tidaknya alergi obat, menanyakan keluhan pasien sebelum dan setelah memberikan obat, mengecek tanggal kadaluarsa obat, mengecek identitas pasien, mencatat keluhan pasien, dan mencatat penolakan pasien.

Perawat diharapkan lebih meningkatkan pemahaman pada tindakan double check sebelum memberikan obat, sangat penting diperhatikan agar menemukan kesamaan informasi antara perawat pertama dan perawat kedua sebelum memberikan obat kepada klien sehingga medication error dapat dicegah.

2. Bagi Rumah Sakit

Hasil penelitian menunjukkan ada hubungan antara lama bekerja dengan kepatuhan prinsip benar pemberian obat secara intravena di ruang rawat inap Rumah Sakit Suaka Insan Banjarmasin. Diharapkan bagi rumah sakit agar dapat menerapkan sistem supervisi berjenjang sesuai dengan jenjang karir Keperrawatan yakni perawat klinis 1 sampai Perawat Klinis 3.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan dapat mengembangkan penelitian dengan menggali lebih dalam faktor-faktor yang mempengaruhi kepatuhan perawat dalam pelaksanaan prinsip benar pemberian obat secara intravena dan hubungan beban kerja dengan kepatuhan prinsip benar pemberian obat secara intravena

4. Bagi institusi pendidikan

Sebagai menambah kerangka pengetahuan dan teori mata ajar patient safety terkait medication error dan mata ajar medication